
В «Балақай» будут работать с любовью к каждому малышу
16 декабря, в День независимо

сти Республики Казахстан, так пла
нируется, распахнет свои двери 
частный мини-центр раннего разви
тия детей от 1 года до 3 лет «Бала
қай», расположенный в четвертом 
микрорайоне. В этом году он при
мет 60 детей в 4 группы. А в декаб
ре 2015 года - еще 90 детишек. 
Сейчас на территории учрежде
ния полным ходом идут строи
тельные работы. Какой объем 
уже выполнен, что предстоит еще 
сделать и, самое главное, - успеют 
ли рабочие закончить все к сроку, 
с такими вопросами я обратилась к 
Любови ЗАХАРОВОЙ.

- Эта наш семейный проект. 
Мой сын Андрей, сноха Любовь и 
я решили, что в нашем городе есть 
необходимость открытия детско
го сада такого типа. Сами видите, 
очередь в дошкольные учрежде
ния существует. И поэтому после 
покупки здания бывшего кафе 
«Арай» в 2012 году начались ре
монтные работы. И на сегодня мы 
прилагаем все усилия, чтобы к 16 
декабря текущего года открыть и 
принять маленьких жителей горо
да, - сказала Любовь Михайловна.

- Что на сегодняш ний день 
уже сделано?

- Большая часть работ выполне
на. К началу октября мы закончим 
строительство 9 прогулочных ве
ранд. Сейчас залили отмостки, ра
бочие ставят леса для облицовки 
здания, будет 5 пожарных крыле
чек. Все силы сейчас направили на

наружные работы, потому что, 
пока погода позволяет, мы хотим 
закончить их на улице, а потом пе
рейдем внутрь здания. Как види
те, уже установлены пластиковые 
окна. Параллельно ставим чугун
ные батареи. Они дольше сохра
няют тепло. Трудятся здесь более 
15 человек.

В этом году мы планируем 
ввести в эксплуатацию только пер
вый этаж, там будет 4 группы. На
звания мы уже придумали. Все они 
будут на государственном языке, 
но не такие, как в остальных детских 
садах Лисаковска.

- А как решается кадровый 
вопрос?

- Есть кандидаты. Это люди с 
опытом работы в педагогике. Нам 
потребуются 8 воспитателей, по 2 
человека на одну группу. Ну, разу
меется, врач, потому что мы будем 
принимать маленьких деток, мед
сестра, два повара, охранники. 
Хочу сказать, что охрана в мини
центре будет круглосуточной.

Для охраны уже возведено не
большое помещение (на снимке). 
Чтобы был хороший обзор, в нем 
сделали несколько окон. Вопрос ох
раны очень актуален, так как дети 
должны быть в безопасности. Их 
будут забирать только родители или 
кто-то из родственников по пись
менному заявлению отца или мате
ри ребенка. Посторонним вход в 
мини-центр будет запрещен.

Любовь Михайловна подчеркну
ла, что работать здесь будет персо

нал из людей, любящих детей, обла
дающий большим терпением, опытом.

Вероятнее всего, с учетом по
желаний родителей в учреждении 
предполагается гибкий график. В 
том числе и в выходные дни.

На мой вопрос, почему реши
ли с такого раннего возраста при
нимать детей, Любовь Михайлов
на ответила, что это веление вре
мени. Раньше и в государствен
ных садиках принимали деток от 
1 года и даже младше. Конечно, 
это нелегкая работа, но на то и 
есть в нашем окружении люди, 
которые очень любят свою про
фессию воспитателя, педагога и с 
удовольствием проводят время с 
детишками, прививают им полез
ные навыки, развивают их как 
личность. Да и мамы не засижи
ваются в декретном отпуске, и 
большинство после того, как ре
бенку исполняется год, хотят вый
ти на работу. И тут-то и встает воп
рос, куда определить малыша.

Кстати, для детей от 1 года до 3 
лет Любовью Николаевной Захаро
вой, снохой Любови Михайловны, 
разработана авторская програм
ма «Балақай» по методике италь
янского педагога Марии Монтес- 
сори. Она помогает развивать вни
мание, творческое и логическое 
мышление, память, речь, вообра
жение, моторику. Исходя из этого 
для детишек будет изготавливать
ся специальная мебель, чтобы раз
вивать мелкую моторику и сенсо
рику. В остальном занятия будут

вестись по стандартам дошколь
ного образования. В мини-центре 
постараются создать все необхо
димые условия для воспитания, 
всестороннего развития каждого 
ребенка.

Ну и, конечно, многих родите
лей уже сейчас интересует финан
совая сторона вопроса. Любовь За
харова ответила, что оплата за пита
ние будет приемлемой и ни в коем 
случае не завышенной. Планов и 
идей очень много, делится она, но рас
крывать все секреты пока рано. Са
мое главное - вовремя сдать объект.

А каким образом будет рас
пределяться очередь в мини
центр? На этот вопрос ответила 
главный специалист городского 
отдела образования Инна Бумина:

- Сейчас в очереди стоят дети 
только на государственные детские 
сады. Когда «Балақай» введут в 
эксплуатацию, и если он будет 
включен в госзаказ, то тогда мы 
будем в порядке очереди предла
гать родителям места в этом мини
центре, а там уже выбор за ними.
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